

自治体 あいちの仲間

発行所 自治労連愛知県本部 名古屋市北区柳原三丁目7番8号
URL http://www.jaichi.jp TEL 052 916-2251
Eメール info@jaichi.jp FAX 052 916-2308

2005 4.10
No. 897

発行責任者 梅野敏基 定価 10円
組合員の購読料は組合費のなかに含まれています

4月24日

名古屋市長選挙



4月2日に栄周辺で女性宣伝が200人の参加で行われ、元気いっぱいでした

市政を変え、女性の願い実現を！

女性の声を生かし、安心して暮らせる名古屋市政をくれまつさんで実現



4月10日告示、24日投票で名古屋市長選挙がたたかわれます。なごや革新市政の会から立候補予定のくれまつ佐一さんと現職松原市長の事実上の一騎打ち。ひたむきに庶民とともに歩むくれまつさんをなんとしても市長に押し上げましょう。

4月2日(土)「市政を変えよう！女性の願いを実現するために、くれまつさんを市長に」とアピールするため、栄に200人を超える女性が集まりました。栄バスターミナルに色とりどりの風船や、緑色の上着やスカーフを身につけ、横断幕を掲げ女性たちがずらりと並んでアピールしました。マントをつけて登場したくれまつさんは、「女性の声を市政に生かし、働きなが



くれまつさん記者発表＝4月4日

ら安心して暮らせる市政を実現します」と演説。各界からのリレートークと並行して周辺を8カ所にわかれてハンドマイクで訴えながら、宣伝行動をしました。市民を元気にするマニフェスト完成

4月4日午後、名古屋市

政記者クラブでくれまつ佐一さんの名古屋市長選挙にあたってのマニフェスト完成版の記者発表が行われ、報道各社を前にくれまつさんは、「2月7日のマニフェスト第一弾発表以来3回の意見を聞く会をはじめ、59カ所で懇談会を開催

し多くの市民の意見を聞くことができました。中でも高齢者・障害者福祉・保育・児童保育、教育に関するみなさんの危機感を一番強く感じました」と話し、完成版について発表しました。新たな項目として、市が介護事業者となって介護の実態把握や特養施設を増

設させること。耐震工事を促進させ補助の拡大などで大幅に工事対象を広げること。市の施設を管理する指定管理者には営利企業の参入を認めない。助役を含む市の企画部門に女性幹部を増やす。病時・病後時保育の利用料の引き下げ。中学校のスクールランチをおいしく、県内地場産物の利用を高める。など、くらしや福祉に手厚くする新規項目がめだつ内容となっていました。くれまつさんは、「すべては市民の実際の声に耳を傾けることにつきると思います。市民のくらしの実態に目をむけた市政をつくりたいと思います」と力強く語りました。

東栄病院に必要な人

知久博義さん 不当人事撤回させる

東栄町職労

2月初め、リハビリ・鍼灸・マッサージを業務とする「理学療法室」の2人の職員に、病院事務長から退職して「とうえい温泉」の

マッサージュへ異動してくれと話がありました。このと



治療にあたる知久さん。患者さんにも評判です

組合の力でスピード解決

き2人ともその意思はないと断りました。3月になると知久博義さんにだけ出向してくれと話がありました。知久さんの仕事に愛着があり、温泉のマッサージの仕事は自分の考えに合わない」と再度断りました。ところが3月22日人事異動の内示で「住民課」と一方的に発表され、翌23日「考えは変わっていない」と病院事務長に伝えました。

25日に特動手当ての団体交渉が予定されていたため「不当人事」であると取り上げ、結果、組合と病院長は「知久さんは病院にとつて必要である」と合意を得ました。組合から再度町長と交渉を要請し病院長も約束しました。交渉に知久さんと県本部・長坂書記長、永井執行委員、心配した一般組合員も参加しました。知久さんは勤続26年、柔道整復師の資格をもち、職員や患者さんから大変評判が良く、信望も厚い人です。この異動を聞きつけた患者さんから匿名で意見が寄せられ交渉時に大きな力を発揮しました。

とうえい温泉は、病院から10キロ奥に位置し、営利を目的とした第三セクターで町長が社長です。知久さんは電車通勤で温泉職場に勤務する交通手段がありません。とうえい温泉への派遣は退職派遣でなければならず、違法の明らかな不当人事です。28日東三地協や東三河労連はじめ県下の自治労連組合にFAX要請。3月30日正式に町長は異動を撤回、病院に残ることができた知久さんは、「あきらめていたが組合の力で残ることができました。住民のための病院を理念に今後も頑張りたい」とうれしさを体いっぱい表現しています。ご支援をいただいた県内各組合のみなさん本当にありがとうございました。



勤務先の東栄病院。泉職場に勤務する交通手段がありません。とうえい温泉への派遣は退職派遣でなければならず、違法の明らかな不当人事です。



名古屋市長選挙と名水労合同で＝4月1日日本庁舎前。ら10キロ奥に位置し、営利を目的とした第三セクターで町長が社長です。知久さんは電車通勤で温泉職場に勤務する交通手段がありません。とうえい温泉への派遣は退職派遣でなければならず、違法の明らかな不当人事です。28日東三地協や東三河労連はじめ県下の自治労連組合にFAX要請。3月30日正式に町長は異動を撤回、病院に残ることができた知久さんは、「あきらめていたが組合の力で残ることができました。住民のための病院を理念に今後も頑張りたい」とうれしさを体いっぱい表現しています。ご支援をいただいた県内各組合のみなさん本当にありがとうございました。

フレッシュヤーズより!! 新人職員へ突撃インタビュー

4月1日、期待と不安を胸に各職場にフレッシュヤーズがやってきました。名古屋市中区役所では、朝8時過ぎから続々と新人職員が本庁舎にやってきました。名古屋市中区役所と名水労は合同でフレッシュインタビューを行いました。各支部でさっそく組合説明会がはじまり病院支部は新規全員が組合加入してくれました。

院長は労働組合と話し合え 中京病院支部が終日ストで闘う

**成果主義賃金
導入反対**

3月30日、名古屋市中区にある健康保険病院労働組合社会保険中京病院支部(鈴木弘之支部長)は、「院長は、不誠実な姿勢を改め



3月30日、名古屋市中区にある健康保険病院労働組合社会保険中京病院支部(鈴木弘之支部長)は、「院長は、不誠実な姿勢を改め



なごや介護福祉労組執行部のみなさん

4月17日に第4回総会を迎えるなごや介護福祉労組が組合結成時から要求し続けてきた「なごやかスタッフ」と雇用関係結ぶことが、17年度中に実現することになりました。昨年8月に厚生労働省から「登録ヘルパー等の劣悪な労働条件の改善」通知が出され、交渉・懇談を重ねる中で名古屋

屋市社協が応えたものです。また、「17年度より、パートヘルパーの健康診断を社協の責任で行う」ことも確認されました。村上委員長は、「この結果を名古屋市社会福祉協議会のヘルパーだけでなく、訪問介護事業所に働くすべての登録ヘルパーのより良い労働条件の確保につながるものにしていきたい」と今後の抱負を語ってくれました。

83歳の母が骨折で介護休暇をいただきました。無給を承知ではあったものや、はり一カ月の生活もとても苦しく淋しいものでした。「突然の事故は目に見えないお金が動くものですよ。無給は悲しいですよ。ね。杉山静子・豊川市職労」職場の仲間がケガで休んでいます。私たちが(調理員)の仕事は危険とはなり合いません。どんなに

気をつけていてもケガをするときはしてしまいます。早く良くなつてね。4月に転勤です。転勤祝いに当たるというなあ(河合みどり・名古屋市職労)名古屋市職労の伊藤さんの最賃体験途中で体調を崩したが、それまでの頑張りには拍手を贈りたいですね(高橋雅己・蒲郡市職)花粉の時期がやってきました。今年の花粉の量はいつもの30倍との事なので今から心配しています。(宮澤純子・瀬戸市職労)

労働組合と話し合え」の横断幕を掲げ朝8時半から2時間スト、その後指名ストを行い約200人の組合員が参加しました。 渋谷正人病院院長は、「経営最優先」方針のもと、受付・交換、給食の一部委託や看護部門の常勤補充をしない対応をしてきました。 また、4月1日から成果主義賃金の一方的導入や労働協約の破棄など組合が労使協議を求めても不在を理由に不誠実な対応に終始。 当日は病院玄関前に終日スト決行中の張り紙をし、訪れる患者さんにヒラ

割れ、顔に怪我をしました。治安のよかった地域ですら、今は危険な状況です。わたしの出身地のバビロンではトラックの自爆テロが起き、集まっていた人がたくさん亡くなりました。イラクはいまだに戦争状態なのです。そして、毎日必要な食べ物やきれいな水・電気の不通などぎりぎりの生活をしています。米軍の使用した劣化ウラン弾が原因なのか、癌になることもたちが多くいますが、バグダットの病院では治療する薬がありません。7人いる子供全員が癌になり、4人が亡くなったという家族も

3月23日に帰国します。日本でも学んだことをイラクに持ち帰り、イラクの人々に伝えたいと思います。イラク人もみなさんの努力をお願いします。

今、イラク人のほとんどは、すべての外国軍がただちに撤退するように求めています。そして、これ以上罪の無い人々を殺さないで欲しい、アメリカの横暴を許さないで欲しいと願っています。日本のみなさん、イラクの治安が改善され平和な国になるよう、あらゆる努力をお願いします。

今、イラク人のほとんどは、すべての外国軍がただちに撤退するように求めています。そして、これ以上罪の無い人々を殺さないで欲しい、アメリカの横暴を許さないで欲しいと願っています。日本のみなさん、イラクの治安が改善され平和な国になるよう、あらゆる努力をお願いします。

今、イラク人のほとんどは、すべての外国軍がただちに撤退するように求めています。そして、これ以上罪の無い人々を殺さないで欲しい、アメリカの横暴を許さないで欲しいと願っています。日本のみなさん、イラクの治安が改善され平和な国になるよう、あらゆる努力をお願いします。



ハッサン・アボッド氏
1966年イラク、バビロン州ヒッラ市生まれ。バグダッド大学を卒業し、イラン・イラク戦争に従軍し、九死に一生を得る。2002年から日本の岐阜大学に留学。2005年アメリカの戦争犯罪を訴えるために来日。

3月20日でアメリカの不法なイラク攻撃から2年、世界や日本の各地で「占領軍撤退」を求める集会やデモなどが行われ、愛知では19日に久屋大通公園で、2000人が「九条」の人文字を作りました。この県民集会でイラクの実情を訴えたイラク人のフリージャーナリストのハッサン・アボッドさんにイラクの現状などをお聞きしました。(愛労連との共同取材=3月19日)

イラクの治安は今も劣悪な状況
今日はイラクの状況をお伝えする機会を与えていただき感謝しています。そして、バスラから来たアップバースくんを治療してくださったことや、多くの支援

をいただきましたこのご恩を、イラク人は一生忘れたいと思います。 現在、ヨルダンを経由して日本に来ることは大変危険ですが、それでも日本に来る決意をしました。イラクの現状を、みなさんにお伝えしたいと思ったからです。

すべての外国軍はただちに撤退を
わたしは2月18日に日本に来ました。広島島の平和記念館では、第2次世界大戦中に日本が受けた悲劇について、またその苦しみが今日まで続いていることを知りました。沖縄では米軍基地がたくさんあることに、とても驚きました。そして、ほとんどの人が米軍基地のあることに、また新しい基地を作るアメリカの行動に對しても抗議していることを知りました。

今、イラク人のほとんどは、すべての外国軍がただちに撤退するように求めています。そして、これ以上罪の無い人々を殺さないで欲しい、アメリカの横暴を許さないで欲しいと願っています。日本のみなさん、イラクの治安が改善され平和な国になるよう、あらゆる努力をお願いします。

今、イラク人のほとんどは、すべての外国軍がただちに撤退するように求めています。そして、これ以上罪の無い人々を殺さないで欲しい、アメリカの横暴を許さないで欲しいと願っています。日本のみなさん、イラクの治安が改善され平和な国になるよう、あらゆる努力をお願いします。

今、イラク人のほとんどは、すべての外国軍がただちに撤退するように求めています。そして、これ以上罪の無い人々を殺さないで欲しい、アメリカの横暴を許さないで欲しいと願っています。日本のみなさん、イラクの治安が改善され平和な国になるよう、あらゆる努力をお願いします。

今、イラク人のほとんどは、すべての外国軍がただちに撤退するように求めています。そして、これ以上罪の無い人々を殺さないで欲しい、アメリカの横暴を許さないで欲しいと願っています。日本のみなさん、イラクの治安が改善され平和な国になるよう、あらゆる努力をお願いします。

今もなおたくさん 罪なき人々が死傷するイラク

イラク人フリージャーナリスト

ハッサン・アボッドさん

憲法施行58周年記念市民のつどい
戦後60年に問う平和と憲法

第1部 おはなし
「わたしが憲法に託した想い」
ベアテ・シロタ・ゴードン

第2部 スライドとトーク
「報道されなかったイラク戦争」
久保田弘信(フォトジャーナリスト)

まとめとあいさつ
「戦後60年と憲法 - 原点と現点」
森 英樹(愛知憲法会議事務局長)

2005年 **5月3日** (祝)
13:00より(12:30開場)
名古屋市公会堂大ホール(鶴舞)

憲法絵手紙・憲法メッセージ募集中!
(詳しくは事務局までご連絡下さい)

主催/愛知憲法会議
080-3633-9086
kenpou@poem.ocn.ne.jp

後援/名古屋市
協賛/名古屋勤労市民生活協同組合
日本ジャーナリスト会議東海地区連絡会議
一般1300円(当日1600円)
中高大生・障害者・年金生活者900円(当日1200円)